



## ¿Cuál es el modelo de festival que deseamos? Alcaldesa de Viña del Mar.

### Description

A raíz de la eliminación de la Orquesta del Festival de Viña del Mar por parte de los organizadores del evento internacional TVN, Canal 13 y la productora Bizarro, Macarena Ripamonti Alcaldesa de la ciudad Jardín señaló a Radio Bio Bio que: “Este tipo de cosas es la que nos hace pensar el modelo en que se está ejecutando el Festival de Viña del Mar”, agregando, además que “Hace varias décadas que se está decidiendo entregar la ejecución del festival a terceros, que concesionan y que tienen la potestad y facultad de hacer este tipo de modificaciones. Esto nos lleva a tomar la siguiente decisión. ¿Es esto lo que queremos? ¿Es pertinente? ¿Es adecuado? ¿Está bien que el municipio no tenga participación sobre estas decisiones? Es algo que vamos a evaluar para las próximas licitaciones del festival”, aseguró.

Por su parte, destacados músicos del país, entre ellos, el afamado pianista Valentín Trujillo en un comunicado público a través de redes sociales expreso: “No puedo estar ausente de una opinión ante la desastrosa decisión de los organizadores del Festival de Viña del Mar de no contar con orquesta en vivo”, acusó que “están matando la profesión de las y los músicos con ferocidad, por lucro y codicia. Justificar la no contratación de músicos para la orquesta del Festival de Viña, aduciendo que así se ‘ahorran’ dinero importante, es por decir lo menos, penoso y vergonzoso”.

“¿Prefieren gastar en arriendo de alfombras rojas para fiestas que solo disfrutarán unos pocos y no en música que llegará a millones?”, agregó.

Fuente: El Maipo

### Date Created

Febrero 2023